

TERESA MIRA ET SAINT GEORGES

Sœur Teresa commence sa Sr Teresa Mira a 29 ans lorsqu'elle arrive à San Jorge, municipalité de Vinaroz. Le village est petit, l'école des sœurs est dans la rue Iglesia, aujourd'hui appelée Sœur Teresa Mira.

Peu de temps après avoir rejoint l'enseignante de maternelle, les visites des familles à la sœur ont commencé, lui confiant leurs petits, et Teresa ... gagnant son affection et son amitié ! Mais sa mission d'enseignante a été de courte durée car sa maladie s'est aggravée.

Les escaliers du couvent par lesquels elle devait monter les seaux d'eau dont la communauté avait besoin, l'épuisaient peu à peu. Une des nombreuses amies qu'elle avait à Saint-Georges s'offrit à la mère supérieure pour aider la sœur dans cette œuvre, puisqu'elle avait fait cette promesse. Le supérieur l'a accordé et Teresa a remercié son amie avec un sourire.

Magdalena, sa sœur, qui était stationnée à Tarragone, a reçu la permission d'aller voir Teresa.

Là, il s'est rendu compte que sa sœur n'allait pas bien : couverts, assiettes, verres, tout était lavé et séparé. Elles se sont promenées dans le village et elle a pu voir comment les gens l'arrêtaient : Comment allez-vous, sœur Teresa ? Enfin, très bien mais la fatigue ne lui permettait plus d'élever beaucoup la voix. Magdalena retourna à Tarragone.

Il y a eu un changement de supérieur dans la communauté de San Jorge. Le traitement de Sœur Teresa a été durci. Sa maladie nécessitait une pièce ventilée et ensoleillée et il devait être dans un petit réduit.

Thérèse était considérée comme une véritable âme de Dieu et agissait comme telle : avec foi, ferveur, onction, recueillement et comme un témoignage authentique de quelqu'une qui n'était que pour Dieu, occupée de Lui et de ses affaires, traitant avec le Bien-Aimé. (Summ., Test. 13 PT, p. 208, § 387).

Sœur Concepción Prieto, CMT.



PRIÈRE POUR DEMANDER DES GRÂCES

Ô Dieu, qui prend plaisir aux âmes humbles et simples!

Glorifie ta servante Teresa qui a eu pour idéal de sa vie de t'aimer sans ostentation et se donner pour ton amour à ceux qui l'ont rencontrée, fais que nous sachions te servir et t'aimer comme elle, sans réserve, et maintenant accorde nous la grâce que nous te demandons par son intercession. Par le Christ Notre Seigneur. Amen.

TÉMOIGNAGE : Il y a toujours de la place

por IDELFONSO DE LA INMACULADA, OCD, La fuerza de un testimonio, 2da. Édition, p. 110

« Quand j'ai vu une mère venir pour la première fois pour m'amener son petit garçon, j'ai eu peur. Je ne savais pas comment la convaincre qu'il

n'y avait plus de place. Tout était inutile. J'ai ajouté que je ne pouvais pas m'occuper de tant d'enfants, que je n'avais pas le temps de leur enseigner.

Ils ont répondu que c'était la même chose. Ils voulaient juste que je les aie à l'école sous ma tutelle, même si je ne leur apprenais rien. Quand moi,